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５/28（火）メイプル講話（１年生）

今
年
度
も
ラ
ン
チ
ル
ー
ム
を
会
場

と
し
て
、
全
校
生
徒
に
よ
る
生
徒
総

会
を
実
施
し
ま
し
た
。

第
一
号
議
案
か
ら
第
五
号
議
案
ま

で
は
例
年
通
り
の
内
容
で
し
た
が
、

今
年
度
は
最
後
に
生
徒
会
総
務
委
員

会
か
ら
、
次
の
よ
う
な
問
題
提
起
が

な
さ
れ
ま
し
た
。

現
在
の
生
徒
会
規
約
で
は
「
副
会

長
は
男
子
一
名
、
女
子
一
名
」
「
専

門
委
員
は
各
学
級
か
ら
男
子
一
名
、

女
子
一
名
を
選
出
」
と
な
っ
て
い
る

が
、
こ
れ
を
見
直
し
、
男
女
の
制
限

を
取
り
除
い
て
は
ど
う
か
。

こ
れ
を
受
け
て
、
各
学
年
ご
と
に

い
く
つ
か
の
小
グ
ル
ー
プ
を
作
り
、

そ
の
中
で
男
女
の
制
限
が
あ
る
こ
と

の
メ
リ
ッ
ト
や
デ
メ
リ
ッ
ト
に
つ
い

て
話
し
合
い
ま
し
た
。

そ
の
結
果
、
男
女
に
関
係
な
く
や

る
気
の
あ
る
人
が
活
躍
で
き
る
組
織

体
制
に
変
え
て
い
く
べ
き
だ
と
い
う

意
見
や
、
こ
れ
ま
で
通
り
男
女
そ
れ

ぞ
れ
の
視
点
が
あ
っ
た
方
が
良
い
と

い
っ
た
意
見
が
出
て
き
ま
し
た
。

そ
こ
で
、
こ
う
し
た
意
見
を
参
考

に
し
つ
つ
、
今
後
も
学
校
全
体
で
こ

芳井中

学校だより

第３号

桜
渓

５ ６月

５/29（水）生徒総会

６/４（火）交通安全教室

笠岡自動車学校から講師をお招きし、全
校行事として「交通安全教室」を実施しま
した。シミュレーターの映像を見ながら、
自転車を運転する際の注意点などを指導し
ていただきました。

5月14日に実施した「芳井まち探検」の
まとめを発表するとともに、地域コーディ
ネーターの矢本さんからは、地域活性化に
対する熱い想いを聞かせていただきました。

地域社会で活躍する大人の人（７人）を
講師としてお招きし、それぞれの想いを聞
かせていただくことで、自分自身の将来を
考えるヒントをいただきました。

芳
井
中
学
校

・
校
内
ル
ー
ル

・
行
動
指
針

今
年
度
か
ら
新
た
に
始
め
た
取
り

組
み
の
一
つ
が
「
生
徒
集
会
」
で
す
。

従
来
の
生
徒
朝
礼
と
の
大
き
な
違

い
は
、
特
別
活
動
の
時
間
と
し
て
位

置
付
け
る
と
と
も
に
、
よ
り
良
い
集

団
づ
く
り
を
目
的
と
し
た
活
動
の
時

間
を
設
け
た
こ
と
で
す
。

第
一
回
で
は
、
集
団
レ
ク
リ
エ
ー

シ
ョ
ン
を
実
施
し
、
学
年
の
枠
を
超

え
た
交
流
を
楽
し
み
な
が
ら
行
う
こ

と
が
で
き
ま
し
た
。

新
制
服
校
内
展
示

生
徒
集
会

令
和
七
年
度
入
学
生
か
ら
導
入
さ

れ
る
新
し
い
制
服
の
お
披
露
目
を
、

校
内
に
て
実
施
し
ま
し
た
。

市
内
統
一
型
の
制
服
で
あ
る
た
め
、

各
校
の
ち
が
い
は
胸
に
つ
け
る
エ
ン

ブ
レ
ム
で
表
す
こ
と
に
な
っ
て
お
り
、

本
校
で
は
左
の
写
真
の
よ
う
な
デ
ザ

イ
ン
と
な
っ
て
い
ま
す
。

三
本
の
斜
め
線
で
小
田
川
の
流
れ

を
、
そ
し
て
そ
の
川
面
に
芳
井
の
象

徴
と
い
え
る
桜
と
紅
葉
が
映
る
様
を

表
現
し
た
こ
の
エ
ン
ブ
レ
ム
は
、
本

校
の
生
徒
が
発
案

し
た
も
の
で
す
。

芳
井
中
の
新
し
い

シ
ン
ボ
ル
と
な
る

こ
と
を
願
い
ま
す
。

５/22（水）新制服校内展示

５/15（水）学校運営協議会

６/５（水）生徒集会

６/７（金）W&L職業講話（２年生）

令和６年度 生徒総会
生徒会スローガン

“ 大志 ”
～ 挑戦なくして成功なし ～

・第１号議案 R5年度生徒会活動報告
・第２号議案 R5年度生徒会会計決算
・第３号議案 R6年度生徒会スローガン
・第４号議案 R6年度専門委員会年間活動計画
・第５号議案 R6年度生徒会会計予算
・その他 生徒会規約の見直し 等

の
問
題
に
つ
い
て
審
議
を
深
め
て
い

き
た
い
と
考
え
て
い
ま
す
。

今年度二回目の学校運営協議会を実施し
ました。委員の任命や役員の互選、そして
学校経営計画書の承認などが行われ、いよ
いよ本格的に活動が始まります。


